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高校入試制度の変更点についての説明会

先週、金曜日に次年度の高校入試制度について、県から発表されている資料を使って説明会を行いました。忙し
い中、保護者の皆様には説明会にお越しいただき、ありがとうございました。今後も、新しい情報が分かり次第、HPや
この通信を活用して詳細を発信していきたいと考えています。
また、説明会の後、2年の女子生徒が自分なりにもった疑問を直接、聞きにていました。まだ、確定した情報がな

かったのではっきりとした答えを出すことはできませんでしたが、分かり次第お知らせします。質問、ありがとうござい
ました。 以下、1、2年生の説明会の振り返りを紹介します。

1年3組振り返り
私たちが高校受験をするときには今の制度と大
きく変わる所とあまり変わらない所があるとわ
かった。自分が疑問に思ってたことが解決した。
中学生のうちに英検などの検定を受けて実績を
積み重ねていって、基礎の学習をしっかりできる
ように授業に集中していきたい

2年1組振り返り
推薦がなくなるけれど、自分から直接高校へ希望
できると分かりました。高校入試のやり方は、大きく
変わると思うけど、しっかり勉強していきたいです。

2年6組振り返り
特色選抜の入試制度について、大体どんなものか
わかり、しっかり5教科だけでなく副教科も頑張ろう
と思いました。

2年3組振り返り
・ちゃんと自分は何ができるかを考えてその上で
高校を選びたいと思いました。ちゃんとテストで良
い点をとって、自分にあった高校に行きたいです。
・入試のやり方が突然変ってしまって分からないと
ころもたくさんあったけど、今回の入試の方法がと
てもよく分かりました。先生たちも焦ったと思うけ
ど、説明ありがとうございました。

1年1組振り返り
・入試が変わって色々難しくなっているけど、3年
生に受験するときには分かっておきたい。

・今まであやふやだった特色選抜の仕組みを改め
て知ることができました。

1年4組振り返り
・ 私はまだしっかりとは、進路を決めていません。
ですが、行きたい高校に行けるように、今のうちか
ら内申点や評価をとろうと思いました。

・今、自分の行きたい高校があって大丈夫だと
思っていたけど、今日、高校入試の話しを聞いて、
今のままだと危ないと思いました。
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